
部 局 長 会 議 議 事 要 旨 

日 時 令和元年５月１５日（水）１４時００分～１６時２９分 

場 所 本部棟４０１会議室 

出 席 者 西尾総長、三成、小林、八木、小川、河原、吉川、工藤、鈴木 各理事、 

      尾上、永田、佐藤、栗本、豊田、金田 各副学長、 

大内（外）、福永（文）、川端（人）、中山（法）、谷﨑（経）、田島（理）、森井

（医）、今里（歯）、土井（薬）、田中（工）、狩野（基）、岡田（言）、松野（国公）、

水谷（高）、谷池（小児）、松浦（微）、菅沼（産）、中川（蛋）、堀井（社）、田中

（接）、木村（医病）、村上（歯病）、有川（国際）、中野（核）、下條（サ） 

各部局長 

欠 席 者 吉森（生）、兒玉（レ）、加藤（日日） 各部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 守山（キャ）センター長、竹田（免フロ）、池田（CO）各教授 

岩井 筆頭オフィス員、村田（経企）オフィス長 

代理出席者 八木（生）、藤岡（レ）、岸田（日日） 各教授 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（４月１７日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば５月２１日（火）ま

でに総務部総務課企画調整係へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の

提出はなく、原案のとおり確定した。） 

議 事

１ 箕面新キャンパスへの移転時期について

三成理事から、配付資料に基づき、北大阪急行延伸事業は延期されることとなったが、箕

面新キャンパスへの移転時期は、当初の予定から変更しない旨について説明があった。 

２ 人文系教育研究組織構想について 

小林理事から、配付資料に基づき、人文系教育研究組織構想の検討に係る現況について説

明があり、種々意見交換が行われた。 

３ オープンイノベーション機構の整備について 

金田副学長から、配付資料に基づき、オープンイノベーション機構の整備について説明が

あり、西尾総長から、同機構の整備の必要性について補足説明があった。 

４ THE 世界大学ランキング日本版について 

藤井経営企画オフィス准教授から、配付資料に基づき、THE 世界大学ランキング日本版の

分析結果について説明があった。続いて、小林理事から、その結果を受けた対応案について

説明があり、種々意見交換が行われた。 



５ 経営企画オフィス URA の活動について 

村田経営企画オフィス長から、配付資料に基づき、経営企画オフィス URA の活動につい

て説明があり、種々意見交換が行われた。 

６ 総長と学生との対話集会について 

栗本副学長から、配付資料に基づき、総長と学生との対話集会の開催について説明があっ

た。 

７ 平成３０年度情報セキュリティ監査及びサーバ監査の結果報告について 

  小川理事及び尾上最高情報セキュリティ責任者から、配付資料に基づき、平成３０年度情

報セキュリティ監査及びサーバ監査の結果について報告があった。 

８ 平成３０年度情報セキュリティインシデントについて 

尾上最高情報セキュリティ責任者から、配付資料に基づき、平成３０年度に発生した情報

セキュリティインシデントについて報告があり、西尾総長から、各部局に対しインシデント

発生時の迅速な報告について要請があった。 

９ 公的研究費の不正使用に係る再発防止策の実施等について 

八木理事から、配付資料に基づき、「公的研究費の取扱いに関する理解度チェック」の受

講状況について報告があり、各部局に対し不正使用の根絶に向けた再発防止の取組につい

て、引き続き協力依頼があった。 

１０ 大阪大学女子大学院生優秀研究賞について 

工藤理事から、配付資料に基づき、大阪大学女子大学院生優秀研究賞の新設について説明

があった。 

１１ 平成３０年度内部監査報告書について 

小倉監査室長から、配付資料に基づき、平成３０年度内部監査について報告があった。 

１２ その他 

（１）「大阪大学の集い in 香川」の開催について 

吉川理事から、配付資料に基づき、７月２７日に香川にて開催する「大阪大学の集い」に

ついて案内及び参加依頼があった。 

（２）洪庵忌の開催について 

三阪適塾記念センター長から、６月１０日に開催する洪庵忌について参加依頼があり、併

せて、適塾記念会への入会依頼があった。 

（以上） 


